



平成27年度入学式

4月7日(火)、あいにくの小雨模様で花冷えでしたが、88名の元気な新入生を迎える入学式を挙行しました。一人一人の呼名があり入学許可をされ、校長先生や来賓の方から祝辞を頂いたあと、新入生を代表して小見彩夏さん(明野中出身)が力強く宣誓を行いました。新入生全員の大いなる成長を願っています。



離任式

4月10日(金)、4月に本校から異動された先生方をお送りする離任式を行った。当日は三人の先生方が久しぶりに来校され、生徒会やPTAから「お礼の言葉」と花束を贈られた。各先生方の挨拶では、本校での様々な思い出がよみがえられたのか、涙ぐむ先生もいらっしゃり、明野高校への深い思いが感じられた。先生方ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。



対面式・部活動紹介

4月8日(水)、前日に入学した新入生を迎える、生徒会の企画による「対面式」と「部活動紹介」を行った。拍手で入場してきた1年生が整列すると、生徒会長の「歓迎の言葉」があった。その後、映像による「学校行事紹介」があり、最後に新入生を代表し斎藤真稀君(東部中出身)が「高校生活への抱負」を述べた。

その後、「部活動紹介」が行われ、各部がそれぞれに趣向をこらした活動紹介を行った。映像を使った部活もあれば、実際に実技を披露したり、中には寸劇仕立てのパフォーマンスを繰り広げる部活もあり、どの部活も一生懸命に新入部員の勧誘に取り組んだ。沢山の新しい戦力に期待している。



自転車 バイク点検

4月15日(水)、全校生徒で各自が通学に使っている自転車とバイクの点検を実施した。ブレーキやライト、ベルなどを係の生徒と担任の先生がチェックし、危険があるような自転車は修理をしてくるよう指導された。また、バイク通学者もバイクの安全点検を受け、事故のないような通学について指導をされた。くれぐれも事故には気をつけて欲しい。



総体壮行会

5月12日(火)に「総合体育大会壮行会」を行った。各運動部のユニフォーム姿での入場を拍手で迎えた。校長、生徒会長からの激励の言葉の後に、各部のキャプテンから試合への決意が述べられた。野球部からの力強いエールの後には、吹奏楽部の演奏にあわせ、全校生徒で校歌を斉唱し、選手諸君の健闘を祈った。



交通マナーアップ運動・高齢者宅訪問

5月14日(木)、今年も明野中と合同で「交通マナーアップキャンペーン」を実施した。筑西市役所・筑西警察署・交通安全協会・交通安全母の会など沢山の皆様に参加して頂いた。本校前庭で開会セレモニーを行った後、明野中東の交差点でドライバーの方々に交通安全を呼びかけた。



制服 着こなし講座

4月17日(金)、新入生を対象に「制服着こなし講座」を開催した。当日は茨城トンボ(株)から講師がお見えになり、制服の正しい着こなしについてのお話があった。「制服を正しく着用することの大切さ」をスライドを用いて説明したあと、ネクタイの締め方など、具体的な着こなし方について丁寧に解説して下さった。「見た目」の大切さを教えられた。



キャンペーン後、本校の生徒会役員、交通マナーアップ委員による「高齢者宅訪問」を行った。10年以上毎年続けている本校の代表的な行事で、今年は、旧明野町大村地区内のお年寄りに「反射板付きたすき」を配布しながら交通安全を呼びかけた。